



Trikot hilft Leukämiekranken

Schenken und Gutes tun – die Leukämiehilfe Passau hat da genau das Richtige. Bei der Benefizgala des Vereins im Herbst überraschte Fred Wagner von den Pomperlbuam, einem der größten Bayern-Fanclubs der Region, die Veranstalter mit einer ganz besonderen Spende: einem Bayern-Trikot mit den Unterschriften aller aktuellen Spieler. Ein Sammlerobjekt, das mit jedem Sieg in der Champions League und der Bundesliga immer wertvoller werden dürfte. Nun soll es für den guten Zweck versteigert werden – als ideales Last-Minute-Weihnachtsgeschenk. Wer Interesse hat, kann sich unter Angaben

einer Kaufsumme unter leukamiehilfe-passau@gmx.de melden (Telefonnummer bitte angeben), und wird dann jeweils über den Stand der Gebote informiert. Letzte Frist ist der 21. Dezember, dann wird rechtzeitig vor Heiligabend das Trikot persönlich an den Käufer übergeben. **Eva Huber** (l.) und **Carina Auer** hoffen auf rege Beteiligung. Die Leukämiehilfe Passau setzt sich u.a. mit der Unterstützung von Typisierungsaktionen für Leukämiekranken in der Region ein und sammelt Geld um auch größere Projekte unterstützen zu können.

– red/Foto: privat